

Lundi matin changement de programme. Un vol aura lieu en fin de matinée.

Direction La Rhûne de nouveau, mais pour un vol en hauteur, au dessus de celle-ci (elle culmine à 905m).

En partant, je repère un vol de vautour et décide de retenter la chose comme la veille : je les rejoins en enroule la pompe de thermique dans le même sens qu'eux. Impressionnant : je monte plus de 500m en peu de temps. De plus les vautours ne sont pas effrayés en volent tranquillement a quelques dizaines de mètres de moi, voire a quelques mètres.

Le ciel c'est couvert et je suis déçu pour mes photos de la Rhûne et de la côte ; j'essayerai de refaire un vol par ici avant de repartir.

Lundi après-midi, après un repas tardif, on part avec Floriane se promener ... On commence par monter à la Rhûne par le petit train à crémaillère, et on finit la journée dans les petites rues piétonnes du vieux Bayonne.

Mardi matin, il fait toujours aussi beau. Un peu frais au réveil.

Rendez-vous étais pris au terrain vers 9h30 9h45 avec Thierry pour un vol tous les deux.

C'est décidé, je prends la combi de ski intégrale. (Bien m'en a pris, on descend à 7° en vol. dimanche soir on était même descendu à 5,4 °)

Le vent est quasiment nul (3 nœuds à l'aéroport de Biarritz). J'essaye de décoller dans le sens du vent, mais la piste est trop court en travers et je dois couper les gaz juste avant des barbelés.

Bon, je vais essayer dans le sens de la piste, soit à plus de 45° du vent. Je charge bien ma montée de voile, rapide et guidée fermement jusqu'en haut, mes gaz de suite : impec, elle suit mes ordres. Il a fallut cavalier pas mal, mais ça l'a fait ...

Je rejoins Thierry et nous partons vers Cambo les bains, petite ville du Pays Basque, au pied d'une belle colline.

On se régale par cette belle matinée, et j'enregistre un maximum de paysages basques.

Sur place, on s'attarde quelques instant au dessus d'Arnaga, la splendide demeure d'

Edmond Rostand.

C'est reparti de plus belle.

En rentrant, on survole le célèbre village d'Espelette, et enfin, c'est l'approche de St Pee et de la base Adventure.

Voilà, un peu de repos en début d'après-midi puis ce sera la dernière étape de ma qualification radio : un vol avion est prévu, mais je raconterai tout cela ce Week End

@ bientôt

Matthieu

Dit le gourou volant

Départ de la base Adventure de St Pee



Direction la
Rhône



J'enroule un thermique avec des vautours



Ils ne semblent pas troublés





J'approche de la Rhône



L'antenne et la gare sont en France, les restaurants en Espagne

Impossible d'en faire le tour : de l'autre coté c'est l'Espagne : il faudrait avoir déposé un plan de vol



La vue sur St Jean de Luz



Au retour je survol notre camping. Flo est présente, il y a mon Koléos



Mardi matin : vol avec Thierry







La Rhône, vue depuis Cambo





Thierry survol l'Arnaga



Etonnant mélange : jardin à la française et maison basque





Cambo les bains





On prend tranquillement le chemin du retour



C'est ty pas bö le pays basque en septembre ...



La Thierry, faudra s'arrêter avant d'arriver à la Rhône ...



La base planeur d'Itxassou (vous vous souvenez on avait croisé un planeur dimanche)



Espelette



Aller, il faut rentrer





Le lac de St Pee et tout à droite, la piste de la base



Coucou Thierry



En approche ...



Voilà c'est tout pour aujourd'hui ...